

# Bert, der Schützenkönig

## Noch drei Tage: Windberg ist fest in Schützenhand

Seit gestern wird in Windberg das große Schützenfest gefeiert. In der Mitte der Feierlichkeiten steht Schützenkönig Bert Dahlmaier.

Mönchengladbach (kg). Windberg ist fest in Schützenhand. Seit gestern feiert man im schönen Stadtteil des Schützen-, Volks- und Heimatfest - und das noch bis Dienstag, 25. Juli. Höhepunkt der Festlichkeiten ist sicherlich der heutige Sonntag, 23. Juli, mit einem prächtigen Schützenprogramm. Dieses beginnt nach der Messe mit einer Musikparade vor der St. Anna-Kirche. Daran schließt sich, ab 11 Uhr, die große Festparade an. Gegen Mittag lädt König Bert zum Matineeball in das Haus Baues ein. Neben dem Frischoppen und dem gemütlichen Beisammeln sein lockt noch eine tolle Verlosung ins Haus. Um 18 Uhr beginnt der große Zapfenstreich vor der evangelischen Kirche. Danach besucht der Schützenzug die Kirnes. In der Mitte steht König Bert Dahlmaier mit seinen Rittern Christoph Korsten und André Dahlmaier. Am Abend wird dann, ab 20.30 Uhr, ins Haus Baues eingeladen. Hier heißt es dann wieder: Programm von Schützen für Schützen. Auch der morgige Montag steht ganz im Zeichen des Schützenfestes. Um 10.30 Uhr werden die Klompenfrauen abgeholt. Es geht direkt ins



König Bert Dahlmaier (Mitte) steht im Mittelpunkt der Feierlichkeiten. Ihm zur Seite stehen die Ritter Christoph Korsten (links) und André Dahlmaier.

Foto: Privat

**MEPHISTO-Schuhe**  
bei ERIKA'S SHOP  
Ostwall 117 · Krefeld  
Tel. 0 21 51/20 61 20

Haus Baues zum Klompenball. Hier gilt: Zeigt her eure Klompen. Sicher werden wieder viele dieser schönen alten Holzschuhe zu sehen sein. Gegen 18.30 Uhr treffen sich die Schützen zur großen Kö-

nigsparade auf der Lindenstraße. Vor dem großen Gala-Abend haben die Schützen den Zapfenstreich gesetzt. Ab 20 Uhr werden im Haus Baues viele Künstler auftreten: Mit dabei ist Lutz Kriep, Addy

Axon, Mr. Tomm sowie die Band „C'est la vie“. Die Moderation des Abends hat Schützenbruder Dieter Gerhoff. Am Dienstag wird das Fest in den einzelnen Schützenzügen ausklingen.